



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 15. Mai 2012

P105079

Anzug Daniel Goepfert und Konsorten für neue Wohnungen auf dem Gebiet des Felix Platter-Spitals

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Daniel Goepfert und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Kanton braucht dringend neuen Wohnraum; das im Wohnquartier Iselin gelegene Areal des Felix Platter-Spitals (FPS) eignet sich optimal für die Erstellung von Wohnungen.

Aufgrund des Entscheids des Kantons Basel-Landschaft, auf einen Neubau für das Kantonsspital Bruderholz zu verzichten, ist auch das geplante, in diesem Neubau integrierte „Zentrum für Akutgeriatrie und Rehabilitation beider Basel (ZAR)“ hinfällig geworden. Das verselbstständigte Felix Platter-Spital wird deshalb einen Ersatzneubau für das baselstädtische Geriatriespital auf dem FPS-Areal planen. Auf der übrigen Fläche des heutigen FPS wird der Kanton Wohnraum bereit stellen.

Der Regierungsrat beantragt deshalb dem Grossen Rat, den Anzug Daniel Goepfert und Konsorten für neue Wohnungen auf dem Gebiet des Felix Platter-Spitals abzuschreiben.

